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平成２８年第１回３月定例会              （3 月 9 日･10 日･11 日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

 吉岡 和信 

１ 米軍基地設置に伴う市民の不安への安全・安心対策は 

２ 中山市政を質す 

日本共産党 

森   勝 

１ 市議引退に際して改めて市長の政治姿勢と中山市政の１２年間

を問う 

２ 市民「総幸福」「市民だれひとり置き去りにしない」キャッチコ

ピーと市臨時職員等の待遇改善について 

３ ９月議会における市長の発言取消しについて 

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

由利 敏雄 

１ 今後の学校の再配置計画と一貫教育について 

２ 若者が定着するまちづくりについて 

清風クラブ 

堀  一郎 

１ 海の京都ＤＭＯについて 

２ 新たな雇用の展開は 

清風クラブ 

 芳賀 裕治 

１ 第３小学校跡、木質チップ工場の現状について 

２ 若者の定住促進を図るため、企業誘致の取り組みが進んでいるの

 か 

清風クラブ 

松本 経一 

１ 新シルク産業創造事業の実現性について 

２ 消防団の新入団員確保対策などについて 

丹政会 

和田 正幸 

１ 日本有数な箱石浜の海浜植生の保全は 

２ 浄化槽について 

丹政会 

谷津 伸幸 

１ 質の高い教育・保育を実現するまちづくり 

２ 農業の価値創造によるまちづくり 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 地域経済振興について 

２ 観光・休憩所について 

３ 高浜原発再稼働について 

４ 米軍基地問題 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

橋本まり子 

１ 通学路等の安全確保について 

２ 久美浜病院の改築、人工透析の実施。医療介護従事者への待遇改

善等、医療体制、介護の充実に向けて 

３ 丹後通学圏の高校制度のあり方について、今こそ多くの市民の意

見の反映を 

日本共産党 

平林智江美 

１ 子育て支援の充実を 

２ 市民の足確保対策について 

３ 米軍基地問題について 

雄飛会 

川村 博茂 

１ おたふく風邪について 

２ 糖尿病対策について 

３ 選挙制度について 

雄飛会 

吉岡 豊和 

１ 今後の市政運営に重大な影響を与える７５，０００人の人口ビジ

ョンは見直すべき 

 
 
 

平成２８年第３回６月定例会              （6月 23日･24日･27日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新星会 

平井 邦生 

１ 市の今後のエネルギー政策の取り組みと省エネ対策の実情と今

後の計画について 

２ 広域入所についての現状と広報について 

３ 市民局の窓口の混雑解消と市民サービスの向上について 

新星会 

櫻井 祐策 

１ 市長が目指す京丹後の未来について 

２ 今後の教育支援について 

３ スポーツ推進計画について 

新星会 

中野 正五 

１ 産業振興について 

２ 少子化対策について 

３ 水道管の敷設状況について 

新星会 

金田 琮仁 

１ 三崎市長の政治姿勢について 

２ 選挙における看板等の設置場所について 

３ いわゆる教科書の謝礼金問題について 

政友会 

由利 敏雄 

１ 全市をあげて教育のまちづくりを進めるべきと考えるが 

２ スポーツのまちづくりで地域の活性化を 

３ 地域の主体性を発揮した北部の高等学校の再編とすべきでは 

政友会 

水野 孝典 

１ 市長選・市議選の周知について 

２ 広報「きょうたんご」について 

３ 地区要望や市民の声の取り扱いについて 

４ 地方創生時代の教育文化行政について 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

藤田  太 

１ 市長選挙における公約について 

２ 経ヶ岬Ｘバンドレーダーに係る安心・安全について 

政友会 

和田 正幸 

１ これからの農業について 

２ 海の観光・スポーツについて 

日本共産党 
田中 邦生 

１ 政治姿勢を問う 

２ 地域経済と本庁舎統合、防災 

３ 優先すべきは市民の暮らしの実態調査 

日本共産党 
橋本 まり子 

１ 子どもの医療費高校卒業までの無料化をはじめとする市長選挙

における子育て支援、教育の充実に関する公約の実現に向けて 

２ 市民の安心安全の確保に向けて基地問題に対してどう取り組ん

でいくのか 

日本共産党 
松本 直己 

１ 市内における危険箇所を早急に整備を 

２ 米軍軍属の交通事故が多く起こっているが市の対応強化を 

３ 放置されたままになっている市の施設の今後の活用計画を 

日本共産党 
平林 智江美 

１ 市民の命・暮らしを守る市政運営を 

２ 原発・地域防災計画の見直しを 

丹政会 
中野 勝友 

１ 人口でみる京丹後市の現状と対策 

２ 高速道路延伸の状況と今後の計画と対応 

３ 農業振興 

丹政会 
谷津 伸幸 

１ 地域の特性を活かすまちづくりについて 

２ 都市機能構想と地域拠点の整備について 

３ 危険な特定空家等への対応について 

丹政会 
東田 真希 

１ 市民主役のまちづくりについて 

２ 女性が活躍するまちづくりについて 

３ 子育てしたくなるまちづくりについて 

丹政会 
池田 惠一 

１ リセットについて 

２ 宇川地区の振興について 

３ 観光振興について 

４ 教育行政について 

５ 行政の課題について 

清和会 
谷口 雅昭 

１ 北陸新幹線について 

２ プレジャーボートの係留場の設置について 

清和会 
行待   実 

１ 三崎市政が目指す市民政治の理念と「京丹後市リセット」の意義

２ 考え直せ！「国道４８２号（吉沢～小田）」の扱い 

３ 梅雨、豪雨！「河川が危ない」 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

浜岡 大二郎 １ 合併１２年、これからの街のあり方について 

松本 聖司 

１ 市政運営について 

２ 教育行政について 

３ 子ども・若者育成支援について 

吉岡 豊和 
１ 人口ビジョンについて 

２ 新シルク産業創出事業について 

 

 

平成２８年第４回９月定例会            （9 月 13 日･14 日・15 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 
和田 正幸 

１ 学校給食について 

２ 電気柵・ワイヤーメッシュについて 

３ 農産物流通対策事業について 

４ 海岸遊歩道について 

５ かぶと山頂上の結婚式について 

政友会 
水野 孝典 

１ これからの市役所のかたち 

２ 市民生活の安全・安心 

３ 教育改革の方向性 

政友会 
由利 敏雄 

１ 市長の教育に対する姿勢について 

２ 小中一貫教育の教育施策について 

３ 保育料無料化などの子育て支援について 

日本共産党 
田中 邦生 

１ 米軍基地の安全安心対策を 

２ 地域内での経済循環の促進を 

日本共産党 
橋本 まり子 

１ 教育条件の改善に向けて通学バス、特別教室へのエアコン設置、

教育のＩＣＴ化について問う 

２ 市の臨時職員の待遇改善及び教職員の超過勤務の縮小について 

３ 京都府の高校再編について 

日本共産党 
松本 直己 

１ 市長公約の市事業見直しをし、地域の整備拡充を 

２ 高齢化が進み地域における自治活動が後退している。支援策を 

３ 各市民局の拡充を 

日本共産党 
平林 智江美 

１ 認知症の方が安心して過ごせる町づくりを 

２ 乳がん健診の充実を 

３ 学校統廃合の総括は 

丹政会 
東田 真希 

１ 子どもの安全について 

２ 地域支援策について 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 
中野 勝友 

１ 地方創生 

２ 鳥獣被害対策 

丹政会 
池田 惠一 

１ 農林水産の振興策は 

２ 地方創生で人口減少は止められるか 

３ 本庁舎整備はなぜ見直しか 

清和会 
行待   実 

１ 三崎市政が目指す市民政治の理念（No.２） 

２ 市立病院の役割と運営 

創明 
浜岡 大二郎 

１ 三崎市政の政治姿勢を問う 

創明 
吉岡 豊和 

１ 市の税金・料金のクレジットカード支払いについて 

２ 徘徊高齢者支援について 

新星会 
櫻井 祐策 

１ 観光立市としての取り組みについて 

２ 有害鳥獣対策について 

新星会 
平井 邦生 

１ 市民の暮らしの向上について 

２ 外部講師による授業について 

３ 住民サービスと京丹後市の広報について 

新星会 
中野 正五 

１ 少子化への対応について 

２ 産業振興について 

３ 地区要望について 

新星会 

金田 琮仁 

１ 「国や府に頼らないまちづくり」、それではダメ。国・府と連携

してまちづくりを進めよう 

２ 高校までの医療費の無料化よりも、まだ先にやらなければならな

いことがある 

松本 聖司 １ 一億総活躍社会について 

 

平成２８年第５回１２月定例会             （12 月 9 日･12 日･13 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 
田中 邦生 

１ 米軍基地の安心安全 

２ 移住・定住促進 

３ 生活支援の拡充 

日本共産党 
橋本 まり子 

１ 障がい者福祉の充実を 

２ 小中学校再配置と京都府の高校再編について 

３ 米軍属の福知山での実弾射撃訓練、穴文殊上のトイレ設置など

に対する市民への安心安全対策について 

日本共産党 
松本 直己 

１ 地域で安心して暮らせる高齢者福祉の充実を 

２ 京丹後市の芸術文化振興を 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 
平林 智江美 

１ ２０１７年度予算編成について 

２ エコエネルギーセンターの今後について 

丹政会 
東田 真希 

１ 子育て支援の充実を 

２ 子どもの教育に特色ある取り組みを 

丹政会 
中野 勝友 

１ 山陰新幹線の可能性を問う 

２ 観光資源としての文化財を考える 

３ 児童生徒国際交流事業を問う 

丹政会 
谷津 伸幸 

１ 未来へつなぐ水環境政策 

２ 縦割り排して市民起点での京丹後市経営を 

丹政会 
池田 惠一 

１ 市長就任６カ月。見えた課題は 

２ 介護制度の課題は 

３ 持続可能な医療体制は 

清和会 
谷口 雅昭 

１ 街なみ環境整備についての考えは 

２ 地域防災の底上げについての考えは 

清和会 
行待   実 

１ 文化財など、歴史的遺産は地域の年表 

２ 京丹後市未来賞の創設を 

３ 網野岩滝線（外村地内）は今のままで良いのか 

 新国道４８２号線（弥栄町内）の安全対策 

５ 三崎市長が目指す市民政治の理念と方向性（№３） 

創明 
浜岡 大二郎 

１ 三崎市政の政治姿勢を問う 

創明 
吉岡 豊和 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 平成２８年織物実態統計調査について 

新星会 

金田 琮仁 

１ スマートフォンを利用して「地域の課題や問題」を解決する市民

投稿システムについて 

２ インフラの長寿命化について 

３ 障がい者のグループホームについて 

新星会 
櫻井 祐策 

１ 京丹後市名古屋事務所について 

２ 有害鳥獣対策について 

新星会 
中野 正五 

１ 産業振興について 

２ 歴史遺産の整備、保存と歴史遺産の公園整備推進について 

新星会 
平井 邦生 

１ 京丹後市の環境対策について 

２ 消防、救急について 

３ 福祉政策について 

政友会 
藤田 太 

１ 行政姿勢等について 

２ 国旗、国歌について 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 
由利 敏雄 

１ 教育予算について 

２ 厳しい挑戦の時代を迎える子どもたちの教育について 

３ 教育予算、何を優先順位とするのか 

政友会 
和田 正幸 

１ ワイヤーメッシュ・電気柵について 

２ 子育て環境日本一について 

政友会 
水野 孝典 

１ 市政の改革と国・府との協働について（市民生活の安全と安心確

保のために） 

松本 聖司 

１ 地域・地区の防災について 

２ 子どもの未来応援について 

３ 来年度予算について 

 


